

# サクラソウ日記

自学ノート提出数累計  
450冊(280人)11/30現在

(自分に自信と夢を～いまをだいじに、なかまとともに、一歩前進をめざして～) 校長 宮脇真一

今日から12月。季節も冬らしくなってきました。  
学校では16日(土)に予定している新たなPTA行事である「(仮称)ドリームフェスタ」に向け、朝の挨拶運動、落ち葉集め、業間の草取り、休み時間毎に行うトイレのスリッパ並べなど「くらしをよりよくする活動」が児童主体で行われています。4年生は、学年での演奏を披露する予定です。なお12月の「大津町教育の日」の公開も16日(土)に併せて行います。



様々な取組(写真は挨拶運動)  
(2023/11/15撮影)

## 今年の学力の「伸び」は? ~多くの学び~

週明けの、4日(月)、5日(火)は、熊本県学力・学習状況調査、大津町学力調査が行われます。これまで、この通信でもお伝えしてきましたが、学力調査は、子どもたちにとっては、日頃の学習で身に付いたこと、身に付いていないことを確認する場であり、私たち教員にとっては、日頃の授業における様々な手立ての有効性を確認する場でもあります。

結果に一喜一憂するのではなく、調査に向けた準備、結果を受けての取組が大事です。昨年の調査の際、「学習後、しばらく時間がたって忘れてしまっていたことがあった」という上級生の反省があったことから、「忘れるのがいけないのではなく、それを思い出す復習が大事」と子どもたち、先生たちにも伝えていきます。

今週も、外部講師の先生方をお招きして、国語の研究授業を行いました。それぞれの授業の中で、学年の発達段階に応じて深く考え表現し合う姿がみられました。これまで行ってきた外部からの視察の場でも、子どもたちの学びの姿のよさは高く評価されてきています。このよさが学力調査の紙面でも発揮されることを願うばかりです。



1年：いろいろなふね



3年：モチモチの木



5年：弱いロボットだからできること

## おめでたい話 ~芸術の秋~

「令和5年度歯・口の健康に関するコンクール」において、本校6年生の中山 栞さんが、書写の部で「県入賞」に入ることができました。熊本県歯科医師会からの表彰状が学校に届きましたので、27日(月)に校長室で伝達表彰を行っています。“実りの秋”おめでとうございます。

